

«Rendez-vous -job» im Ausbildungszentrum Mülenen – Autoberufe hautnah erleben!



Instruktor Adrian Zwahlen AZ Mülenen mit Schüler:innen Oberstufenzentrum Unterlangenegg

Am Samstag, 15. März 2025 verwandelte sich das Ausbildungszentrum Mülenen im Berner Oberland in einen lebendigen Hotspot für alle, die sich für die faszinierende Welt der Berufe im Automobil Gewerbe begeistern lassen wollten. Der Anlass lockte nach den Besuchen der Schulen und Lehrkräften vom Mittwoch und Freitag auch zahlreiche Eltern mit Nachwuchs an, welche sich den Tag der offenen Türen nicht entgehen lassen wollten. Vor Ort bot sich den Besuchern sodann die Gelegenheit die vielseitigen Möglichkeiten der Autoberufe zu entdecken und direkt in die Praxis einzutauchen.

Mit eigenen Augen und Händen den Beruf erleben

In einem spannenden Rundgang, unter der kundigen Führung von Urs Dubach (Instruktor Ausbildungszentrum Mülenen) und Michael Maurer (Berufsbildungsobmann Berner Oberland), konnten sich die Besucher an abwechslungsreichen Posten ein Bild davonmachen, was die Ausbildung in der Automobil Branche alles zu bieten hat.

An den insgesamt acht Erkundungs-Posten ging es aber nicht etwa um trockene Theorie, sondern die Schüler:innen konnten gleich selbst Hand anlegen, und die eigenen praktischen Fertigkeiten testen. Dies hat den Jugendlichen grosse Freude bereitet und die Eltern zeigten sich beeindruckt von der vielseitigen Ausbildung, den Entwicklungsmöglichkeiten und dem Potenzial, welches in den Berufen rund um die Mobilität steckt.

«Rendez-vous-job» Nr. 5 - ein voller Erfolg

Das Ausbildungszentrum will mit diesem Anlass ein starkes Zeichen zu Gunsten der Berufsbildung in unserem Gewerbe setzen, und natürlich den jungen Menschen die Türen öffnen, um in die spannende Welt der Autoberufe einzutauchen. Die strahlenden Augen der Jugendlichen und die zufriedenen Gesichter der Eltern sind der beste Beweis dafür, dass dies rundum gelungen ist.



Michael Maurer BBK Obmann Berner Oberland (links) mit Besuchern

«Rendez-vous Job» will im Kanton Bern die Berufsbildung erlebbar machen. Jugendlichen, ihren Eltern und Lehrpersonen sollen die Vorteile einer Berufslehre aufgezeigt werden. Klassen / Gruppen ab dem 5. Schuljahr der Volksschulen im Kanton Bern (deutsch und französisch) werden eingeladen, Berufe direkt in den überbetrieblichen Kurszentren zu erleben und konkrete Informationen zur Berufslehre zu erhalten.

Mülönen, 16/03/2025/BGer